MILENIO®

Congreso reitera diálogo y trabajo junto a Delfina

Responsabilidad. La mandataria entregó a la Legislatura su segundo informe; "con seriedad se revisará", asegura la Jucopo

CLAUDIA HIDALGO

En cumplimiento con lo mandatado por la Constitución, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez acudió a la sede del Poder Legislativo para entregar por escrito susegundo informe de labores para su glosa y compare cencias de integrantes del gabinete.

La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso, Martha Azucena Camacho Reynoso, dio por recibido el documento y anunció que será turnado al pleno en la sesión de estemiércoles.

Durante la recepción, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), José Francisco Vázquez Rodríguez, indicó que el acudir esuna muestra de su forma de gobernar: "abierta, transparente y cercana a la gente".

Advirtió que van a revisar con seriedad y apertura el informe, "para quenada quedeoculto ytodo esté al servicio del pueblo".

Comparecencias

En esta semana la Jucopo determinará la lista de comparecencias para el análisis del informe. El diputado Carlos Antonio Martínez Zurita Trejo, de Morena, consideró que acudirán por lo menos cinco secretarios y secretarias, donde no puede faltar el encargado de la política interna del gobierno estatal, Horacio Duarte Olivares.

Piden que acudan titulares de Salud, Seguridad, Finanzas y de Movilidad

Resaltó que han sido dos años de mucho trabajo y por eso su administración es avalada por la población, con una calificación histórica que ninguna administración priista alcanzó, pues casi siete de cada 10 personas ven avance sy un buen gobierno.

Reconoció que hay pendientes en seguridad, porque hace falta que alcaldes se coordinen con el gobierno estatal. Agregó que se han destinado más de 13 mil millones de pesos a programas sociales, "pues yavan cerca de 1,1 millón de beneficiarias, cuando el PRI tenía apenas 300 mil con su tarjeta".

En tanto, el coordinador del PAN, Pablo Fernández de Cevallos, dijo que a su bancada le interesa que acudan al pleno los titulares de salud, seguridad, finanzas y movilidad, con el formato que siempre se ha usado. "Primero tenemos que entrarle a desmenuzar lo que se ha presentado hoy para tener una postura, sin anticiparnos, porque se debe serres ponsable, de forma seria".

José Couttolenc Buentello, del PVEM, dijo que están muy contentospor losavances en materia ambiental. No es necesario llamar a comparecer a todo el gabinete; el acuerdo será to mado con todos los grupos parlamentarios, "pero sí se debe consideraral de Finanzas para ver cómo está la entidad mexiquense".

Acompañaron a la mandataria, el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, yel titular del Poder Judicial, Héctor Macedo García.

Concurrieronlos coordinadores parlamentarios del PRI, Elías Rescala Jiménez; del PAN, Pablo Fernández de Cevallos González; de MC, Juan Zepeda Hernández; del PY, Óscar González Yáñez; del PVEM, José Couttolenc Buentello, entre otros.



La presidenta de la Mesa Directiva dijo que este miércoles será turnado al pleno. TANIA CONTRERAS